千葉県議会議員(前八千代市長)

あ き ば しゅういち

2022年3月発行·第1版

編集発行:千葉県議会議員 秋葉 就一

秋葉就一の県政リポート No.18

八千代市大和田新田 3 1 2 - 9 - 2 0 1 TEL 047-489-5406 (fax5407) http://shuichi.akiba.coocan.jp/

電子メール: akibasanka@yahoo.co.jp

電気自動車補助開始、要望が実現

★第18回 秋葉就一の県政報告&対話会★

•日時:3月26日(土)午後4時半~6時半(受付開始4時15分)

・会場:総合生涯学習プラザ 3階 第2研修室

(八千代市ゆりのき台3-7-3)、ZOOM とのハイブリッド開催

※事前予約制。会場参加は12人まで、ZOOMは20人まで。

お申込は、電話・FAX・メールで。ZOOM はメールのみ



12月7日、一般質問をおこなう秋葉就一

住み続けたいと思える千葉県に(八千代市から)

電気自動車とV2Hに助成開始

ガソリン車はガソリンという化石燃料がないと走れないので、地球温暖化防止・有限燃料の世代間共有・大気汚染防止といった観点から、太陽光など再生可能エネルギーで発電した電気を主に用いることを条件に、電気自動車を普及させる必要があると私は訴え続けてきました。このたび<mark>熊谷知事は、電気自動車と可搬型外部給電器(V2H)を助成対象に追加</mark>(自宅に太陽光発電設備ありが条件)してくれました。私はその 2022 年度当初予算に賛成しました。助成額は以下の通り

- ・電気自動車(V2Hセット購入) 15万円
- ・電気自動車(V2H購入しない場合)10万円
- V2H 補助率10%、最大25万円

コロナワクチン接種後の副反応等に関する相談は、「千葉県新型コロナワクチン副反応等専門相談窓口」まで(24時間·含休日)

⇒ 電話:03-6412-9326

自治体の観光政策について受講 ネットランド(株)代表取締役の辻修氏から、

2020年9月、概要以下の講義を受けた。

観光産業が今なぜ重要視されるのか。その 理由は主に次の3点が考えられる。

- ●地域から離れることのない産業
- ●地元の雇用を創出できる
- ●人口減少社会でも持続できる産業 今後、ウィズ・コロナ、アフター・コロナ の旅行は、近場、少人数化、コト消費(目的・ 体験型)という傾向がより顕著になっていく と思われる。

観光産業の発展による地域の活性化という 好循環が期待される時代。観光庁は、地方自 治体と民間企業による観光ビジネスの共同体 である、観光地域づくり法人(DMO)を推進 しており、先行成功例が注目される。

●千葉県発熱相談コールセンターの番号 0570-200-139 (24時間・含休日)